

Haben Sie beim heutigen Gespräch etwas Neues erfahren? Etwas, das Sie bisher nicht wussten? **12 x JA** **4 x NEIN**

Falls ja: Welche Informationen waren neu für Sie? (gerne nur Stichworte)

Brotbackschule
Mir wurde klarer, warum Diversität von Getreide in Zeiten des Klimawandel ist. Was der Club of Rom ist. Dass man bereits in den 70er Jahren gewusst hat, dass das Wachstum Grenzen haben muss. Dass es einen Club of Rom Carnuntum gibt. Earth for all.
Back Know Show von Wien nach Frankreich, Slow Food im Detail
Projekt in Kärnten, Persönliches über Frau van Melle, Bezugsquellen für Mehl
Alte Getreidesorten im Shop erhältlich.
Entstehung des Club of Rome, Entstehung von Kruste & Krume
genaue definition von slowfood und die globale auswirkungen
Neuer Lesestoff
Brotkauf bzw. Mehlnkauf verschiedener Sorten in Kleimengen
Zusammenhänge Klimawandel & Unser Essverhalten

Fanden Sie das Gespräch inspirierend? **15 x JA** **1 x NEIN**

Meinen Sie, dass bestimmte Inhalte und Gedanken aus diesem Gespräch in Ihrem eigenen Umfeld anwendbar sind?

15 x JEDE MENGE **4 x VIELLEICHT EIN WENIG** **0 x NEIN**

Welche Ideen, die Sie heute mitgenommen haben, sind für Sie selbst praktisch anwendbar?

Noch bewusster Lebensmittel kaufen und verwerten
Wieder diversere Getreide essen
Noch Mehr auf Regionalität achten
Brotback-Ideen, Workshops
Nachhaltigkeit und Regionalität mit Verzicht kann die Zukunft ändern.
Brot wieder selber zu backen und nach besonderen Mehlsorten zu schauen
Schul- und Kindergartenjause
Ich gehe schon lange sorgsam mit Lebensmitteln um, backe selbst Brot, gebe auch ab und zu Workshops zum Thema Brot- und Gebäckherstellung.

Brot selber backen, bewusster einkaufen, regionales Denken
mehr selbst kochen, Wertschätzung der Lebensmittel, gemeinsames Essen vermehrt leben
Selbst Brot backen
Selber Brotbacken
Siehe oben (u.a. Zusammenhänge Klimawandel & Unser Essverhalten)

Meinen Sie, dass Sie in Ihrem Umfeld von diesem Gespräch erzählen werden? **14 x JA** **1 x NEIN**

Haben Sie inhaltliche oder sonstige Wünsche an zukünftige "Rohrauer Gespräche"?

Klimawandel und Landwirtschaft Bewusster und weniger Fleisch essen (ein städtisches Thema sollte in unserer Region auch ankommen) Es wäre schön auch junge Leute zu erreichen
Derartige Gespräche sollten einen Fixplatz im Programm finden
Etwas lauter zu sprechen oder vielleicht mit Mikrofon zu arbeiten
Weitere Gespräche zum Thema Nachhaltigkeit, Sicherheit
Gespräche mit starken Frauen aus der Region
Das Gespräch sollte wieder kürzer und straffer werden. 1 1/2 Stunden würden völlig reichen. Bitte deutlicher, langsamer und lauter sprechen! Und bitte wieder echte ExpertInnen einladen. Für derart komplexe Themen braucht es Expertise und nicht bloß Meinung!
Weiter so interessante Themen War sehr toll

Wie beurteilen Sie das Haydnhaus Rohrau als Austragungsort für diese Gesprächsreihe? **13 x IDEAL** **3 x PASSEND** **0 x NICHT VORTEILHAFT**

Möchten Sie uns noch etwas mitteilen?

Danke, ganz tolle Initiative, schön sich mit Gleichgesinnten austauschen zu können.
Frau war sehr gut, authentisch und sympathisch
Danke für die Bestätigung, dass vieles nur eine Frage des Mindsets ist
Ausgezeichnete Veranstaltung inklusive musikalische Umrahmung, besser geht es nicht! Eine Agape anzubieten, rundet die Vollkommenheit ab!
Falls mehr Gäste kommen sollten, wird es zu klein sein!
Toll gemacht Frau Muhr 🙌🙌🙌
Danke für die informativen und schönen 1,5 Stunden
Tolle Veranstaltung
Gut gemacht, weiter so.